

**Lintasarta Sabet Tiga Penghargaan HR Excellence Award 2019**

**Jakarta, 10 April 2019.** Lintasarta sebagai perusahaan ICT terkemuka di Indonesia kembali mendapatkan penghargaan bergengsi di awal tahun. Kali ini, Lintasarta meraih penghargaan dalam ajang HR Excellence Award 2019 yang diselenggarakan oleh majalah SWA bekerja sama dengan Lembaga Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia (LM FEUI) dan di dukung oleh Persatuan Manajemen Sumber Daya Manusia (PMSM) Indonesia.

Lintasarta, meraih tiga penghargaan untuk segmen industri Digital, media, IT dan Start-Up. Penghargaan yang diperoleh masing-masing untuk kategori HR Technology dengan rating AA, Performance Management dengan rating A, dan Recruitment Strategy dengan rating A.

Penghargaan HR Excellence Award 2019 diterima langsung oleh Presiden Direktur PT Lintasarta, Arya Damar, di Hotel Shangri-La, Jakarta, Rabu (10/4). "Penghargaan ini merupakan apresiasi yang diberikan kepada perusahaan dalam menjalankan strategi pengelolaan SDM dengan sangat baik. Keberhasilan yang dicapai perusahaan tidak terlepas dari peran Sumber Daya Manusia (SDM) sebagai salah satu aset berharga bagi kemajuan perusahaan," ujar Arya Damar.

Adapun kriteria penilaiannya adalah berdasarkan empat hal, yakni: Aligment dengan strategi bisnis perusahaan dalam menjawab tantangan bisnis dari aspek SDM, Clarity & Comperhensiveness dari alur dan kelengkapan sistem sesuai dengan kategori, Utilisasi dan connection dengan HR System secara keseluruhan, dan Hasil nyata yang diperoleh perusahaan.

Arya memaparkan, Lintasarta sendiri telah menjalankan berbagai strategi Human Capital. Diantaranya, pada HR Teclonology, seperti kemudahan akses layanan HR bagi seluruh karyawan kapanpun dan dimanapun melalui HC Cloud. Sementara pada Performance Management, dengan menggunakan teknologi maka performance management dapat dipastikan berjalan 100% ke seluruh karyawan dan alignment strategi dipastikan sampai ke level paling bawah. Sedangkan pada Recruitment Strategy, melalui teknologi dan pemanfaatan social media, durasi pencarian talent dapat dilakukan lebih cepat dan meminimalisir *failed probation* dengan sangat baik.

Sebagai ICT Total Solution Company, Lintasarta memastikan akan terus memberikan kualitas layanan yang terbaik bagi pelanggan dengan menghadirkan karyawan yang berkualitas. Hal ini menjadi fokus utama Lintasarta untuk mendorong implementasi solusi industry bagi pelanggan di Indonesia.



### **Tentang Lintasarta (Indosat Ooredoo Group)**

Sejak 1988, Lintasarta merupakan penyedia Komunikasi Data, Internet dan IT Services untuk berbagai sektor industri. Saat ini Lintasarta telah melayani lebih dari 2.400 pelanggan korporasi dengan lebih 35.000 jaringan yang meliputi layanan komunikasi data fiber optik, jaringan satelit, managed security & collaboration, data center dan DRC, cloud computing, Managed Services, e-health, TPA dan solusi total komunikasi data.

Lintasarta memberikan layanan profesional mulai dari layanan pra-jual melalui *business consultant*, *network engineer* untuk *assessment* dan desain solusi pelanggan hingga layanan purna jual yang memadai seperti *Customer Assistant Representative* (CAR). Layanan profesional kami didukung oleh lebih dari 1000 staf berpengalaman diantaranya memiliki sertifikasi Internasional yang tersebar di lebih dari 44 kota di Indonesia.

Lintasarta memberikan jaminan ketersediaan koneksi jaringan (SLA) sebesar 99%, 99,9% dan 99,99% sesuai kebutuhan para pelanggannya, dengan dukungan multimedia akses yaitu Fiber Optik, Broadband Wireless Access dan Satelit, serta *multi backbone* yang *fully back up* dan terkontrol melalui *Network Monitoring System*.

Infrastruktur Lintasarta berbasis platform jaringan *Next Generation Network* (NGN). Untuk jaminan mutu layanan Lintasarta telah memperoleh sertifikasi ISO 9001:2008, ISO 27001:2013, ISO 2000-1:2011, ISO 14001:2008, OHSAS 18001:2007, PCI DSS, CMSP (Cisco Managed Service Partner), dan SMK3 PP 50/2012.

Lintasarta memiliki 2 anak perusahaan yaitu PT Artajasa Pembayaran Elektronik "ATM BERSAMA" dan PT Lintas Media Danawa.

Suci Andirni  
Corporate Communication Manager  
Lintasarta  
Menara Thamrin 12<sup>th</sup> Floor  
Jl. MH Thamrin Kav. 3  
Jakarta 10250  
Mobile: 0816731066  
Tel: 021 2302345 ext 11010  
Email: [suci.andirni@lintasarta.co.id](mailto:suci.andirni@lintasarta.co.id)

Ryo Naldho  
Media Relation Manager  
Lintasarta  
Menara Thamrin 12<sup>th</sup> floor  
Jl. MH Thamrin Kav. 3  
Jakarta 10250  
Mobile: 0817820423  
Telp: 021 2302345 ext 11011  
Email: [ryo.naldho@lintasarta.co.id](mailto:ryo.naldho@lintasarta.co.id)